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令和７年第１回二戸市教育委員会定例会 

 

議事日程 

 

令和７年１月２８日（火） 

午後２時００分 開議 

二戸市役所１階会議室 

 

日程第 １ 会期の決定  

 

 

日程第 ２ 一般報告  

 

 

日程第 ３ 議案第 １号 その他の教育機関の長の人事について 

 

 

日程第 ４ 議案第 ２号 二戸市芸術文化振興懇話会委員の解嘱及び委嘱について 

 

 

日程第 ５ 報告第 １号 二戸市教育委員会の後援・共催等について 
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令和７年第１回教育委員会定例会 会議録 

 

 
１ 日 時  令和７年１月２８日（火） 午後２時００分 
 
 
２ 場 所  二戸市役所１階会議室 
 
 
３ 会議に出席した委員 

教育長 加 藤 暢 之 （１番） 

教育委員 佐々木 千 穂 （２番） 

教育委員 荒 谷 直 大 （３番） 

教育委員 阿 部   歩 （４番） 

教育委員（教育長職務代理者） 槻 舘 行 男 （５番） 
※教育長及び委員の過半数の出席があるため会議は成立 

（地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 14 条第３項） 

 
 
４ 説明のため会議に出席した職員 

教育部長 
副部長兼教育企画課長 

立 花 幸 博 
長 畑 宏 範 

教育企画課学校教育企画監 坂 本   真 
生涯学習課長 漆 田 千賀子 
図書館長 土 屋 美由紀  

文化財課長 柴 田 知 二 
学校給食センター所長 工 藤 裕 介 

 
 
５ 職務（記録）のために会議に出席した者の氏名 

教育企画課主査兼教育企画係長 相 馬   剛 
教育企画課主任 菅 原 恵美子 

 

 

６ 会議の大要 

  （１）議題等    別紙議事日程のとおり 

  （２）議事の大要  開会 午後２時００分 
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加藤教育長 ただいまの出席者は５名です。 

定足数に達しておりますので、会議は成立しています。 

 ただいまから、令和７年第１回二戸市教育委員会定例会を開会

いたします。 

 事務局、本日の傍聴の申し出はありますか。 

 

長畑教育企画課長 

 

ありません。 

 

加藤教育長 はじめに、会議録の承認を行います。 

 令和６年第１２回二戸市教育委員会定例会の会議録につきまし

ては、すでにお渡ししておりますが、字句の訂正を除き、承認して

よろしいでしょうか。 

 

委員一同 異議なし。 

 

加藤教育長 それでは、承認いたします。なお、字句の訂正がございました

ら、後ほど事務局にお伝え願います。 

 また、本日の定例会終了後、出席委員は、二戸市教育委員会会

議規則第３０条に基づき、会議録に署名をお願いいたします。 

 

 

日程第１ 会期の決定 

 

加藤教育長  それでは、議事日程に従い、会議を進めてまいります。 
 日程第１「会期の決定」をお諮りいたします。 
 会期は、本日１日間にしたいと思いますが、いかがでしょうか。 
 

委員一同 異議なし。 
 

加藤教育長  ご異議ないものと認め、会期は本日１日間といたします。 
  
 議事に入る前に、本日の会議の非公開についてお諮りいたしま

す。 
本日審議する議案のうち、議案第１号及び第２号は「人事に関

する事件」に該当いたしますので、当該議案の審議については非

公開にしたいと思いますが、これにご異議ありませんか。 
 

委員一同 異議なし。 
 

加藤教育長 ご異議がないものと認め、２件の議案については、非公開とす

ることと決しました。 
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日程第２ 一般報告 

 

加藤教育長  次に、日程第２「一般報告」を議題といたします。 
 

 

 

１ページをお開きください。 
❖１月１３日（月） 
海外派遣研修出迎えについて報告 

❖１月１４日（火） 
教育振興運動 60 周年記念式典について報告 

 ❖１月１７日（金） 
  県立北桜高等学校総合学科全体発表会について報告 
 ❖１月２３日（木） 
  高田啓介講演会、市災害対策本部設置・運営訓練について報告 

  ただいまの報告につきまして、何かご質問はございますでしょう

か。 
 

委員一同 なし。 
 

加藤教育長 ないようですので、日程第２「一般報告」は終了いたします。 
それでは、これより非公開議案の審議に入ります。 
 

  
日程第３ 議案第１号「その他の教育機関の長の人事について」 

 

加藤教育長 日程第３ 議案第１号「その他の教育機関の長の人事について」

を議題といたします。 
議案第１号の説明をお願いいたします。 
 

長畑教育企画課長 

 

【資料説明】 

 

 ※本協議事項は、二戸市教育委員会会議規則第１０条第１項た

だし書きの規定により秘密会として審議したため、同条第４

項に基づき審議内容については記載しない。 

 

[原案可決] 

 

 
日程第４ 議案第２号「二戸市芸術文化振興懇話会委員の解嘱及び委嘱について」 

 

加藤教育長 日程第４ 議案第２号「二戸市芸術文化振興懇話会委員の解嘱及

び委嘱について」を議題といたします。 
議案第２号の説明をお願いいたします。 
 



 
- 5 -

漆田生涯学習課長 

 

【資料説明】 

 

 ※本協議事項は、二戸市教育委員会会議規則第１０条第１項た

だし書きの規定により秘密会として審議したため、同条第４

項に基づき審議内容については記載しない。 

 

[原案可決] 

 

 
日程第５ 報告第１号「二戸市教育委員会の後援・共催等について」 

 

加藤教育長 

 

 

 

漆田生涯学習課長 

日程第５ 報告第１号「二戸市教育委員会の後援・共催等につい

て」を議題といたします。 

報告第１号の説明をお願いします。 
 
【資料説明】 

 

加藤教育長 

 

佐々木委員 

 

漆田生涯学習課長 

 

 

加藤教育長 

 

委員一同 

 

加藤教育長 

 

 

 

委員一同 

 

加藤教育長 

 

 

長畑教育企画課長 

 

 

加藤教育長 

 

委員一同 

 

説明が終わりました。質疑を許可いたします。 

 

この講習会の対象者は大人でしょうか、子どもでしょうか。 

 

指導者、保護者、団員などが対象で、定員 50 名となっておりま

す。 

 

他にございますか。 

 

なし。 

 

 ないものと認め、報告第１号は説明のとおりといたします。 

以上で、予定されていた案件はすべて終了いたしました。他に

何かありましたらお願いいたします。 

 

 なし。 

 

 ないようですので、次回の教育委員会定例会の日程を決めたい

と思います。事務局からお願いします。 

 

事務局では、２月１２日（水）午後２時から開催したいと考え

ております。以上、よろしくお願いいたします。 

  

事務局から以上の提案がありましたが、いかがいたしますか。 

 

 異議なし。 
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加藤教育長 

 

 

 

それでは、次回の教育委員会定例会は、２月１２日（水）午後２

時より開催することと決しました。 

 以上で、令和７年第１回二戸市教育委員会定例会を閉会いたし

ます。 

 

 

【閉会 午後２時２３分】 

 


